



Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

4. Mai 1986: Musikdokumentation «Hansjörg Pauli in Hamburg»

Das Fernsehen DRS würdigt an diesem Sonntag den Schweizer Fernsehmann Hansjörg Pauli mit einem Bericht über seine Hamburger Zeit als Musikredaktor beim NDR. Anlass für die Ausstrahlung der Dokumentation ist der 65. Geburtstag Paulis. Im Gespräch mit dem Filmkritiker Martin Schaub erläutert er seine Arbeitsweise. Zu Wort kommt auch der Intendant der Hamburger Staatsoper, der Schweizer Rolf Liebermann.

1965 bis 1968 arbeitete Hansjörg Pauli als Leiter der Musikabteilung beim Norddeutschen Rundfunk (NDR). Der Schüler des Komponisten Liebermann entwickelte damals eine neue Art der Musikvermittlung am Bildschirm.

Der Winterthurer Hansjörg Pauli (1931 bis 2007) studierte zuerst an der ETH, trat gleichzeitig als Jazzpianist auf und wechselte dann auf das Konservatorium in Winterthur. Als junger Musikkritiker des Winterthurer Tagblatts machte er sich bereits einen Namen, bis er 1960 Redaktor für Neue Musik bei Radio Beromünster im Studio Zürich wurde. Nach seiner Hamburger Zeit lebte er in Orselina oberhalb von Locarno. Seine Kenntnisse über zeitgenössische Musik, Avantgarde, Freejazz und Filmmusik verarbeitete er auf verschiedenen Ebenen: Als Beiträge für Tageszeitungen und Fachzeitschriften, in Radiobeiträgen, Filmen und Fernsehsendungen. Er betreute gemeinsam mit seiner Frau Federica Übersetzungen und Ausstellungen, hielt Vorträge und leitete Symposien.